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KAPONO: 
Herr, ich danke Dir so sehr. 
Danke, dass wir einen Ort haben, an den wir kommen und ein Prophetie-Update hören können, Herr, dass wir
Dein  Wort  hören können,  weil  Dein  Wort  gelehrt  wird,  Herr,  dass  wir  durch Dein  Wort  ermutigt  werden
können. 
Wenn wir uns also mit Deinem Wort beschäftigen, Herr, würdest Du dann unseren Geist beruhigen, Herr? 
Lenke unsere Aufmerksamkeit auf Dich und sprich zu uns, Herr. 
Wir geben Dir alles Lob und alle Herrlichkeit. 
Das bitten wir in Deinem Namen, Jesus. 
Amen. 

PASTOR JD: 
In Jesu Namen. Amen und Amen.  Und guten Morgen und willkommen. Sie können sich setzen. 

Oh, ich habe - sehen Sie sich das an. Ich bin so verwöhnt. Aber hör nicht auf, mich zu verwöhnen. (Er erhält
einen Blumenkranz) Wow! Das ist meine Farbe. Ich bin ein Sommer. Okay, Herbst? Wie passt das? Frühling?
Okay! Ich danke Ihnen vielmals. Lasst uns mit Gebet schließen. (Gelächter) 

Nun,  guten  Morgen  und  willkommen.  Wir  sind  froh,  dass  Sie  hier  sind.  Und  wir  freuen  uns  auch  über
diejenigen, die sich uns online anschließen. Bevor wir beginnen, möchte ich mir einen Moment Zeit nehmen,
um allen Vätern einen schönen und vor allem einen gesegneten Vatertag zu wünschen. Noch wichtiger ist, dass
wir unseren himmlischen Vater segnen und ehren an diesem Tag, den wir als Vatertag feiern und begehen.
Alles Gute zum Vatertag! Ich hoffe, Ihr Vatertag ist gesegnet. 

Wie viele  von Ihnen wissen,  haben wir  am Sonntagmorgen zwei  Gottesdienste,  von denen der  erste  dem
Bibelprophetie-Update  gewidmet  ist,  das  wir  seit  einigen  Jahren  wöchentlich  durchführen.  Der  zweite
Gottesdienst, der um 11:15 Uhr Hawaii Zeit per Livestream übertragen wird, ist die Predigt. Es ist eigentlich ein
Vers-für-Vers-Studium durch Gottes Wort, und wir sind derzeit im Buch der Offenbarung, wie viele von Ihnen
wissen, am Sonntagmorgen. 

Und am Donnerstagabend lesen wir das Buch Daniel. Man hat nicht gelebt, bis man das Buch Daniel und die
Offenbarung gleichzeitig gelehrt und studiert hat. Also tun wir das. Gott ist so gut, und wir sind deswegen so
gesegnet. Wir werden diesen Donnerstag sehen - so Gott will, und wir noch hier sind - brauchen Sie mehr
Koffein? Zu früh? Diesen Donnerstag werden wir in Daniel Kapitel 7 sein. Wir machen eine wichtige Wendung in
diesem  sehr  prophetischen  und  tollen  Buch,  und  es  wird  tatsächlich  mit  dem  Buch  der  Offenbarung
übereinstimmen.  Deshalb  möchten  wir  Sie  ermutigen,  am  Donnerstagabend  um  19  Uhr  zu  unserem
Bibelstudium in der Wochenmitte zu kommen, bei dem wir Vers für Vers durch die Bibel gehen, und wir sind im
Buch Daniel. 

Heute,  im  zweiten  Gottesdienst,  beginnen  wir  mit  der  ersten  Gemeinde.  Wir  haben  letzte  Woche  einen
Überblick über die sieben Gemeinden gegeben. Wir werden mit der ersten Gemeinde beginnen, dem ersten
Brief an die erste Gemeinde, in dem es darum geht, dass sie ihre erste Liebe verlassen, nicht verloren haben,
und dabei werden wir uns praktische Wege ansehen, wie wir zurückkehren können zu Jesus als unserer ersten
Liebe. Das wird also der zweite Gottesdienst sein, um 11:15 Uhr hawaiianischer Zeit. Diejenigen unter Ihnen,
die über YouTube oder Facebook zuschauen, möchten wir ermutigen, direkt auf die Website zu gehen, um die
unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

Und damit kommen wir zur Sache. 

Ich möchte eine Frage beantworten, die sich aus einem sonderbaren Abschnitt ergibt nämlich, warum Jesus uns
sagt  'an  Lots  Frau  zu  denken'  in  den  letzten  Tagen.  Und  mit  "sonderbar"  meine  ich,  dass  Jesus
merkwürdigerweise einen einfachen Drei-Wort-Satz in seine Antwort auf eine prophetische Frage einfügt, die
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ihm  ausgerechnet  von  den  Pharisäern  gestellt  wird.  Sie  stellen  Jesus  eine  Frage  zu  einer  biblischen
Prophezeiung, und in dieser Antwort finden Sie diese drei [vier] Worte: "Denkt an Lots Frau." 

Warum? 
Darüber werden wir heute sprechen. 

Würden Sie also mit mir das Lukas-Evangelium, Kapitel 17, lesen? Ich möchte damit beginnen, es zu lesen, um
dann zu erläutern, wie Jesus es erklärt, damit wir alle, ich eingeschlossen, es persönlich anwenden können. Ich
beginne bei Vers 20,  Lukas 17. Nun, das war sehr üblich. In den Evangelien werden Sie sehen, dass diese
Pharisäer und Sadduzäer, die Gesetzeslehrer, die Schriftgelehrten, immer versuchten, Jesus zu überrumpeln -
als ob ihr das tun würdet - und ihm eine Frage zu stellen, deren Antwort alle seine wachsenden Anhänger
davon abhalten könnte, ihm zu folgen. 

Und so war es auch hier, beginnend in Vers 20, wo es heißt: 
"Als er (Jesus) aber von den Pharisäern gefragt wurde, wann das Reich Gottes kommen würde,"  (man kann es
am Tonfall ihrer Stimme hören […]) "antwortete er ihnen und sagte: Das Reich Gottes kommt nicht so, dass man
es beobachten könnte..." 

Interessantes  Wort.  Es  beinhaltet  die  Vorstellung  einer  feindseligen  Prüfung  oder  einer  kämpferischen
Konfrontation. Mit anderen Worten, sie kamen und stellten ihm diese Frage. Ich bin sicher, es war auch bissig.
Es ging nicht nur darum, was sie Ihn fragten, sondern auch darum, wie sie Ihn fragten. Und es zeigt sich darin,
wie Jesus ihre Frage beantwortet. Das sehen wir jetzt in Vers 21. 

"Das Reich Gottes kommt nicht dass man es beobachten könnte; (Vers 21) Man wird nicht sagen: 'Siehe hier!'
oder 'Siehe dort!' Denn wahrlich, das Reich Gottes ist mitten unter euch." 

Vor euch, in eurer Mitte, unter euch. Ihr wollt etwas über das Reich Gottes wissen? Ihr schaut Ihn an. Und jetzt
- das ist wirklich interessant, denn Vers 22 - können Sie sich das mit mir vorstellen? Es waren die Pharisäer, die
ihm die Frage stellten. Er gibt ihnen eine schnelle Antwort, die der Art und Weise entspricht, wie sie Ihm die
Frage gestellt haben. Denn sie suchen nicht nach einer Antwort, sondern Streit. Und als ob Jesus das nicht
wüsste. Woher weiß ich das? Aufgrund dessen, was in Vers 22 geschieht. Schauen Sie sich das an. Die Pharisäer
stellten ihm die Frage. 

Er antwortet, und  "...dann sagte er zu den Jüngern..." Warte, was? Mit anderen Worten, die Pharisäer sind
immer noch: Hmm. Hmm. Hmmm. Und dann wendet Er sich von ihnen ab, wendet sich den Jüngern zu, die
auch dort waren, und nun wird Er die gleiche Frage beantworten, die die Pharisäer gestellt hatten, nur wird die
Antwort nicht den Pharisäern, sondern den Jüngern gegeben. Und wir werden sehen, warum. 

"Dann  sagte  er  zu  den  Jüngern:  Es  werden  Tage  kommen,  da  werdet  ihr  begehren,  einen  der  Tage  des
Menschensohns zu sehen, und ihr werdet ihn nicht sehen. Und (Vers 23) sie werden zu euch sagen: Siehe hier!,
oder  Siehe  dort!  Geht  nicht  hin  und  lauft  ihnen  nicht  nach.  Denn  (Vers  24)  wie  der  Blitz,  der  in  einer
Himmelsgegend erstrahlt, bis zur anderen leuchtet, so wird auch der Menschensohn sein an seinem Tag." 

Halten wir hier an. 

Übersetzt:  Ihr  werdet  euch  nicht  fragen:  War  das  die  Ankunft  des  Menschensohns?  Nein,  es  wird  keine
Fragezeichen geben. Jeder wird es  wissen.  Jedes Auge wird es sehen.  Übrigens wird  sich  auch jedes Knie
beugen, und jede Zunge wird bekennen. Mit anderen Worten, es wird keinen Irrtum geben. Es wird keine
Ungewissheit geben. Es wird keine Zweideutigkeit geben. Er macht hier eine kleine Kehrtwende, die sich mit
einem bekannten Teil der Schrift verbindet. 
Er sagt, Vers 25: 
"Aber zuerst muss er..." (er spricht von sich selbst) "...vieles erleiden" (er spricht von der Kreuzigung und all den
schrecklichen Qualen, die ihr vorausgehen) "und von diesem Geschlecht verworfen werden." 
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(Und dann sagt Er dies, Vers 26) 
"Und wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch in den Tagen des Menschensohnes sein: Sie aßen, sie
tranken, sie heirateten, wurden verheiratet, bis zu dem Tag, da Noah in die Arche gin und die Flut kam und sie
alle vernichtete. Wie (Vers 28) es auch in den Tagen Lots war: Sie aßen, sie tranken, sie kauften, sie verkauften,
sie pflanzten,  sie  bauten;  aber  an dem Tage,  da Lot  aus  Sodom ging,  regnete es Feuer und Schwefel  vom
Himmel und vertilgte sie alle." 

Er antwortet immer noch auf die Frage, die die Pharisäer gestellt haben, aber er beantwortet sie für die Jünger.
Hören Sie, was er sagt, Vers 31: 
"An jenem Tag, (Er spricht von Israel) wer auf dem Dach ist und seinen Hausrat im Haus hat, der steige nicht
hinunter, um ihn zu holen. Und wer auf dem Felde ist, der (Schlüsselwort) kehre nicht um." 

Vers 32, drei [vier] Worte. Und ich frage mich, wie Jesus das gesagt hat. 
Hat er es so gesagt:  
Denkt an Lots Frau. (Wie eine Aussage?) 
Erinnerst du dich an Lots Frau? (Wie eine Frage?) 
Erinnert ihr euch, was mit Lots Frau geschah, die umkehrte? 

Und dann Vers 33, und wir werden mit Vers 33 enden. Ich denke, Sie werden gleich sehen, warum das so ist,
denn es bezieht sich direkt auf das, was Lots Frau getan hat, und warum der Erlöser möchte, dass wir uns
heute, wie damals, an Lots Frau erinnern.  Er sagt: "Denkt an Lots Frau." 

Warum? Denn... 
"Wer sein Leben zu retten sucht, wird es verlieren, und wer sein Leben verliert, wird es erhalten." 

Okay, es ist wichtig anzumerken, dass Jesus, der ihnen sagte, sie sollten sich an Lots Frau erinnern, bei ihnen
einen Widerhall gefunden hatte, und es war für sie sehr beunruhigend. Und hier ist der Grund dafür. Alle von
ihnen  waren  sehr  bewandert,  einige  waren  sogar  sehr  stolz  auf  ihre  Kenntnis  der  Schriften  des  Alten
Testaments. Und das wusste natürlich auch Jesus, weshalb er davon sprach. Aus diesem Grund antwortete Er
auf ihre prophetische Frage, wann das Reich Gottes in den letzten Tagen kommen würde, auf die Art und
Weise, wie Er es tut. Um besser zu verstehen, warum Jesus das sagt, was er sagt, tun wir gut daran, uns noch
einmal den Bericht über Lots Frau vor Augen zu führen. 

Er findet sich in Genesis 19. Wenn Sie es bitte aufschlagen wollen. Wir nehmen es in Vers 12 auf. Aber lassen
Sie mich Ihnen die Vorgeschichte erzählen. Der Gerichtstag ist gekommen. Gericht kommt. Das Ende ist da -
nicht  nah -  es  ist  da.  Feuer und Schwefel  werden auf  Sodom und Gomorrha niederregnen  und sie  völlig
zerstören wegen ihrer Schlechtigkeit.  Aber es gibt nur ein Problem. Abrahams Neffe Lot und seine Familie
lebten dort, und Gott hat versprochen, dass er die Gerechten nicht mit den Bösen vernichten würde. Er kann
also  Sodom  und  Gomorrha  nicht  zerstören,  bevor  er  die  Gerechten  herausgenommen  hat.  Wer  sind  die
Gerechten?  Lot  und seine  Familie.  Sie  wissen,  worauf  das  hinausläuft,  oder?  Halten  Sie  das  einfach  fest.
Kommen Sie mir nicht zuvor. (Gelächter) 

Was wird Gott also tun? Nun, er wird zwei Engel in Menschengestalt  nach Sodom schicken, um Lot zuerst
herauszuholen, bevor das erste Feuer und Schwefel auf die Stadt fallen. Es kann nicht herunterkommen, bevor
Lot nicht herausgeholt wurde. Hier nehmen wir es also in Vers 12 auf. 
"Dann sagten die Männer (diese Engel) zu Lot: (Ich möchte, dass Sie die Dringlichkeit bemerken) Hast du noch
jemand hier? Einen Schwiegersohn, deine Söhne,  deine Töchter? Wer in der Stadt zu dir gehört - den führe
hinaus aus diesem Ort!" (Hier ist der Grund, Vers 13) "Denn wir werden diesen Ort verderben, weil das Geschrei
über sie groß ist vor dem HERRN, und der HERR hat uns gesandt, sie zu verderben." 

Wow! Ich frage mich, wie groß der Aufschrei vor dem Angesicht des Herrn über die heutige Welt ist, die der
Welt zu Lots Zeiten ähnelt, ja sogar mit ihr konkurriert, und zwar so sehr, dass ich behaupten würde, dass das
Böse dieser Welt heute, wie zu Lots Zeiten, Sodom und Gomorrha fast erröten lassen würde. War das zu viel? 
                                                  

Versionsdatum: 24.06.2024                                                3/18



           Bibel Prophetie Update: 16. Juni 2024
Warum Jesus sagte, man solle sich an Lots Frau erinnern

         Pastor JD Farag

Ist es noch zu früh? Und man beachte das Detail, das man uns mitteilt, dass dieser Aufschrei - mit anderen
Worten, ein Herausschreien. Die Menschen flehen Gott an, etwas gegen diese Schlechtigkeit zu tun, gegen
dieses Böse, das vor dem Angesicht des Herrn groß geworden ist. Und der Herr nahm es zur Kenntnis. Und die
Zeit  war  gekommen.  Das  war's.  Der  Tag  Gerichts  kommt,  und  dieser  Tag  ist  jetzt.  Wir  müssen  von  hier
verschwinden. 

Vers  14.  "Da  ging  Lot  hinaus (das  ist  traurig)  und  sprach  zu  seinen  Schwiegersöhnen,  die  seine  Töchter
geheiratet hatten, und sagte: Steht auf, geht weg von diesem Ort; denn der Herr wird diese Stadt verderben!
Seinen Schwiegersöhnen aber schien er wie einer, der scherzt." 

Oh, da ist er schon wieder. Ich meine, in seinen Prophetie Updates bringt er das auf eine ganz andere Ebene. Er
legt fast ein Datum fest, wie: wir müssen jetzt raus, heute, heute ist der Tag, und dies ist die Stunde. Bitte
wissen Sie, dass ich weiß, denn ich, wie auch Sie sind davon betroffen Wenn Sie anfangen, über das Gericht
Gottes zu sprechen, das über eine Christus ablehnende Welt kommt, und du wirst ausgelacht, du bist eine
Witzfigur für sie, und sie verspotten dich, und sie machen sich über dich lustig, dann fassen Sie Mut und seien
Sie ermutigt. 

In der Tat, wenn Sie wollen - aber seien Sie gnädig in der Art und Weise, wie Sie es tun - können Sie vielleicht
einen Schritt weiter gehen und ihnen zeigen, Sie wissen schon, in Petrus, wo wow, Kumpel, wusstest du, dass
wenn du mich auslachst und verspottest und denkst, dass ich eine Witzfigur bin und mich lächerlich machst, du
tatsächlich biblische Prophetie erfüllst? Mach dich also weiter über mich lustig, denn das bedeutet, dass Jesus
früher kommen wird. Denn in den letzten Tagen, kurz bevor das Gericht kommt, wird es diese Spötter geben,
die  denken:  Was für  ein  Witz,  was  für  ein  Witz,  ha!  -  Sie  machen sich  über  dich  lustig,  verspotten dich,
erniedrigen dich, sind herablassend zu dir. 

Das soll keine Entschuldigung sein, sondern eine Erklärung. Kein Wunder, dass Pastoren es nicht wagen, über
biblische Prophetie zu sprechen. Nochmals, ich entschuldige es nicht. Ich erkläre es nur. Ich verstehe es. Ich
verstehe es vollkommen. Weil man den Preis überschlagen muss, wenn man weiß, was auf einen zukommt,
wenn man die Wahrheit sagt, die nicht gehört oder beachtet werden will. 

Gericht kommt? Machst du Witze? Hast du dich in letzter Zeit mal umgesehen, Lot? 

Das sind seine Schwiegersöhne, die mit seinen Töchtern verheiratet sind. Was glauben Sie, wie herzzerreißend
das für Lot war? 

Nun, Vers 15. 
"Als der Morgen dämmerte, drängten die Engel Lot, sich zu beeilen..."  Ich wünschte, dieser Teil von Vers 15
stünde nicht in unseren Bibeln, denn er impliziert, dass Lot aufgefordert werden musste, sich zu beeilen, was
den  Schluss  zulässt,  dass  er  herumtrödelte.  Wird  diese  Formulierung  immer  noch verwendet?  Das  ist  ein
altmodischer Ausdruck. Hör auf, herumzubummeln [engl. dilly-dally]. Ich habe keine Ahnung, was ein Dilly oder
ein Dally ist, aber ich weiß, was es bedeutet. Also beeil dich, Lot! 

Und sie sagen: 
"Mache dich auf, nimm deine Frau und deine beiden Töchter..." 

Interessant. Sie erwähnen die Schwiegersöhne nicht. Wir haben gehört, was sie sagten. Nee, wir werden uns
darum kümmern. Nimm sie nicht. Hol nur deine Töchter von ihnen, 

"...die hier sind, damit du nicht umkommst in der Bestrafung dieser Stadt! Als.." noch einmal, ich wünschte,
dieser Teil von Vers 16 stünde nicht in unseren Bibeln, weil uns gesagt wird: "Als er (gemeint ist Lot) aber noch
zögerte..." 
Jetzt zögert er. Zuerst trödelt er herum, jetzt zögert er, er hängt irgendwie herum. Lasst uns einfach warten. Es
hat keine Eile. Keine Sorge. Nein. Er trödelte herum. 
                                                  

Versionsdatum: 24.06.2024                                                4/18



           Bibel Prophetie Update: 16. Juni 2024
Warum Jesus sagte, man solle sich an Lots Frau erinnern

         Pastor JD Farag

Er zögerte, so sehr, dass uns gesagt wird: 
"... die Männer ergriffen seine Hand,... (sie mussten ihn packen) ...die Hand seiner Frau und die Hände seiner
beiden Töchter, (und uns wird gesagt, warum) "weilder HERR ihn verschonen wollte; und sie führten ihn hinaus"
(man beachte das Detail "hinaus") "und ließen ihn draußen vor der Stadt. Und es geschah, (Vers 17) als sie sie
hinausgeführt hatten, sprach der eine Fliehe um dein Leben! Schau nicht zurück bleib nicht stehen in dieser
ganzen  Umgegend.  Flieh  auf  die  Berge, (du  wirst  hinaufgehen,  aufgenommen  werden)  damit  du  nicht
weggerafft wirst!" 

Nun, Wenn wir nun in Vers 22 weitermachen, wird es richtig hässlich. Wir sehen, was als nächstes passiert. Die
Engel sagen wieder, Vers 22:  "Eile, rette dich dorthin. (Und beachten Sie das)  Denn ich kann nichts tun, bis
hineingekommen bist." 

Ich kann diese Stadt nicht zerstören, bevor du nicht von hier weg bist und dort an deinem Ziel ankommst. 

"Deshalb wird die Stadt Zoar genannt. Die Sonne war über der Erde aufgegangen, als Lot Zoar betrat. (Vers 24)
Dann  (Schlüsselwort)  ließ der Herr Schwefel  und Feuer auf Sodom und Gomorra regnen,  vom HERRN, vom
Himmel herab, und er zerstörte diese Städte, die ganze Umgebung, alle Bewohner der Städte und alles, was auf
dem Erdboden gewachsen war. Aber (und hier ist es) sein Weib blickte hinter ihm zurück, und sie wurde zu einer
Salzsäule." 

Das  ist  an  und  für  sich  schon  ein  interessantes  Detail.  Bedeutet  es,  dass  Lot  hinter  seiner  Frau  war,  um
sicherzustellen, dass sie nicht zurückschaute? Sie musste also hinter ihm zurückblicken, weil er hinter ihr war?
Oder bedeutet es, dass Lot vor ihr war und sie hinter ihm war, als sie zurückblickte, was bedeuten würde, dass
sie es nicht eilig hatte und Gottes Gebot missachtete  und auf die Stadt zurückblickte, in der sie einst wohnte,
die Stadt, die sie so sehr liebte? 

Nun, eines möchte ich hier hervorheben, stellen Sie sich mit Ihrer gottgegebenen Vorstellungskraft vor, dass
der Blick von Lots Frau zurück nicht nur ein Blick zurück aus dem Augenwinkel war. Im Original hat es die
Vorstellung eines, wie es jemand treffend sagte, verweilenden Blicks der Liebe. Sie drehte sich um und schaute
auf das, was sie nicht zurücklassen wollte. Einfach ausgedrückt: Lots Frau hatte die Wurzeln ihrer Liebe zu tief
in den zeitlichen Boden von Sodom gegraben, weshalb ihr Herz noch immer in Sodom war, weshalb sie auch
nach Sodom zurückblickte.  Sie mag Sodom physisch verlassen haben mit Lot  und ihren Töchtern,  aber ihr
Schatz und ihr Herz waren geistlich noch in Sodom. 

Sie kennen diese Stelle gut. Es ist eine höchst atemberaubende Predigt, die der Heiland selbst gehalten hat,
aufgezeichnet im Matthäus-Evangelium, Kapitel 6. Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf die Verse 19 bis 21
lenken, denn hier gibt uns Jesus eine Erklärung dafür, warum Lots Frau tat, was sie tat. Jesus spricht und lehrt,
Vers 19: "Sammelt euch nicht Schätze auf Erden, wo Motten und Rost sie zerstören und wo Diebe einbrechen
und stehlen; Sammelt euch vielmehr Schätze im Himmel, wo weder Motten noch Rost sie fressen und wo Diebe
nicht einbrechen und stehlen." (Und hier ist der Grund, Vers 2) "Denn wo euer Schatz ist, da wird auch euer Herz
sein." 

Beachten Sie, dass es nicht andersherum ist: Wo dein Herz ist, da wird auch dein Schatz sein. Wo ist dein Herz?
Finde einfach heraus, wo der Schatz ist, und dort wird mein Herz sein. Das war die Frau von Lot. 

Und das bringt mich zu der überragenden Bedeutung, die es für uns alle hat, es persönlich zu nehmen und es
auf unser eigenes Leben anzuwenden, indem wir dem Heiligen Geist ungehinderten Zugang zu dieser tiefen
Vertiefung in unserem Herzen gewähren. 

Wie das? Bitte bleiben Sie bei mir. 

Indem ich dem Heiligen Geist erlaube, mein Herz zu durchsuchen, um herauszufinden, ob es tief in meinem
Inneren irgendetwas gibt, das mich immer noch an diese Welt bindet, weil ich immer noch Schätze habe in
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dieser Welt. Ich habe meine Schätze hier auf der Erde aufbewahrt, und so ist mein Herz da, wo mein Schatz ist.
Und wenn mein Herz hier ist und meine Investition hier ist, dann ist es, weil mein Schatz hier ist. 

Nun, wie kann ich also wissen, was mein Schatz ist? 

Wie kann ich - wie kann ich wissen, ob es etwas gibt - und der Heilige Geist wird dich in alle Wahrheit führen
und dir alles offenbaren. Es muss erfragt werden. Du hast nicht, weil du nicht fragst. Fragen Sie einfach. Dies ist
ein Gebet, das Gott so schnell wie möglich beantworten wird. Gott offenbare mir, was ist in mir? Erforsche
mein Herz, Herr, und sieh, ob es irgendetwas gibt, was mich davon abhält, Dich zu hören, Dich zu kennen, Dich
von ganzem Herzen zu lieben und nicht nur halbherzig, weil  Du offenbar willst,  dass ich mich an Lots Frau
erinnere. 

Und ihr Herz war immer noch in - gibt es nicht ein Lied, wie "I left my heart in..."? Oh, tut mir leid, das wollte ich
Ihnen nicht geben. Denn jetzt wird es sich in deinem Kopf festsetzen. Übrigens, das hier funktioniert bei mir.
Wenn du einen Song im Kopf hast, den du nicht haben willst, ersetze ihn einfach durch einen anderen, den du
im Kopf behalten willst. Nein, im Ernst. Versuchen Sie das zu Hause. 

Wie kann ich das wissen? 

Ich meine, es muss doch einen Weg geben, um zu wissen, ob es in dieser Welt noch etwas gibt, an das ich
gebunden bin, das mein Herz noch hat, das mein Herz gefangen nimmt, wenn Sie so wollen. Nun, hier ist die
Antwort. Ich kann es wissen, wenn ich mir die Frage stelle, was die Hauptleidenschaft in meinem Leben ist, die
sich darin zeigt, dass ich dafür die meiste Zeit und Energie in meinem Leben investiere. Das ist dein Schatz, die
Hauptleidenschaft deines Lebens. Wofür investierst du die meiste Zeit deines Lebens? Worüber denken Sie am
meisten nach? Wie viel - was ist das, dem Sie die meiste Energie widmen, dem Sie am meisten zugetan sind?
Das ist es, wo dein Schatz ist. Und wenn das ist, was und wo dein Schatz ist, dann kannst du sicher sein, dass
auch dein Herz dort sein wird, so wie es bei Lots Frau war. 

So haben wir nun die Erklärung des Erlösers. 

Ich denke, wir sind bereit für die persönliche Anwendung, die persönliche Anwendung von Lots Frau. Warum
sollen wir uns an Lots Frau erinnern? Weil Lots Frau stellvertretend für viele Gläubige heute steht, die, um die
Wahrheit zu sagen, ihr Leben im Sodom und Gomorrha dieser Welt immer noch schätzen und lieben. 

Wäre es nicht logisch, dass Jesus gleich danach sagt: "...denkt an Lots Frau..." dass dies der Grund ist, wenn er
sagt: du versuchst, dein Leben zu retten; du wirst es verlieren. Du verlierst dein Leben; du wirst es behalten,
es bewahren? Ich meine, er sagt anschließend, mit Nachdruck und sogar paradoxerweise, wenn du wie Lots
Frau bist, (erinnere dich an Lots Frau) und du versuchst, dein Leben in dieser Welt zu behalten, es zu bewahren,
weil dein Schatz noch da ist und dein Herz noch da ist, wirst du es verlieren. Und umgekehrt, wenn du ihn
verlierst, wirst du ihn behalten. 

Das ist das Paradoxon des christlichen Glaubens. Und je eher wir als Christen zu dieser Erkenntnis kommen und
die Realität des Paradoxons annehmen, desto besser. Der Weg nach oben führt nach unten. Wenn du dich
selbst erhöhst, wirst du gedemütigt werden. Du demütigst dich, du wirst erhöht werden. Das ist das Paradoxon.
Ein anderes Wort dafür ist Oxymoron, so wie Jumbo-Shrimps. Das ist ein Oxymoron. 

Wie wäre es mit dem hier? Ich liebe das hier. Ich habe es gehört. Es ist komplett geklaut. Oxymoron: Microsoft
Works. (Gelächter) Ich gebe Ihnen einen Moment Zeit, weil ich weiß, dass es sehr tiefgründig ist. 

Es ist also das Paradoxon, dass ich versuche, dein Leben zu retten, - indem ich dich aus Sodom heraushole - und
du versuchst, dein Leben zu retten, indem du auf Sodom zurückschaust. Was ist dort? Lots Frau versuchte, ihr
Leben in Sodom zu bewahren, oder, wenn Sie so wollen, zu erhalten, weil ihr Herz - und ich möchte, dass Sie
sehr aufmerksam zuhören - gespalten war. Sie hatte ein geteiltes Herz zwischen dem Herrn und Sodom, weil ihr
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Leben und ihr Schatz  und ihr  Herz in  Sodom waren. Vielleicht ist  es so besser gesagt:  Lots Frau hatte ein
geteiltes Herz, das sie zerriss, weil ihr Schatz in Sodom war, weshalb ihr Herz und ihre Liebe immer noch für
Sodom war. 

Sie wissen wahrscheinlich schon, worauf ich hinaus will, also komme ich gleich zum Punkt. Das ist wo sich heute
die Endzeitgemeinde befindet.  Dankenswerterweise hat Gott, wie nur er es kann - ich hätte das nie timen
können - aber er hat unser Vers-für-Vers-Studium durch die Offenbarung an diesem Tag so getimt, dass wir in
Kapitel 2 beginnen, wo wir den ersten Brief an die erste von sieben Gemeinden finden, Kapitel 2 und 3, und
jeder einzelne dieser Briefe ist für uns heute, in der Kirche der letzten Tage anwendbar. Und wissen Sie, was
wirklich interessant sein wird? Und noch einmal, ich hätte das niemals timen können. Wenn Sie glauben, dass
ich clever genug bin, so etwas zu timen, ha-ha! (Gelächter) Genug gesagt. 

Wir befinden uns jetzt im ersten Brief an die erste Gemeinde in Ephesus, die ihre erste Liebe verlassen hatte,
weil  ihr Herz gespalten war. Ist  das nicht ein weiteres Lied? Tut mir leid. Das ist ein weiteres Lied:  Torn♫
between two (Lovers)  Das wird Ihnen wohl noch eine Weile im Gedächtnis bleiben, denke ich. Ich glaube, ich♫
habe gerade einige von Ihnen verloren. Es tut mir so leid. 

Aber sie haben den Herrn geliebt. Sie sind gläubig. Sie folgen Jesus. Sie glauben an Jesus. Aber nicht so, wie es
am Anfang war. Und sie hatten es verlassen. Warum? Weil etwas anderes ihr Herz vom Herrn weggelockt hat.
Wussten Sie, dass dies derselbe Apostel Johannes ist, der nicht nur die Offenbarung geschrieben hat, wie sie
ihm gegeben wurde, sondern auch derselbe Apostel Johannes war, von dem manche glauben, dass er sogar
eine Zeit lang Pastor in derselben Gemeinde in Ephesus war? Es wird auch angenommen, dass er seinen ersten
- pardon - seinen zweiten und dritten Brief von Ephesus aus geschrieben hat. Nun sind also 35 Jahre vergangen,
und im ersten Brief des Johannes schreibt er in Kapitel 2, beginnend mit Vers 15: "Habt nicht lieb nicht die Welt
oder die Dinge in der Welt." (Und er geht noch weiter)  "Wenn jemand die Welt liebt, ist die Liebe des Vaters
nicht  in  ihm." Das  ist  stark.  Inspiriert  durch den Heiligen Geist,  muss es diese geheiligte  Kraft haben.  Mit
anderen Worten, er greift auf, was Jakobus sagte. 

Jakobus sagt es noch deutlicher. Er sagt: Ihr liebt die Welt, nicht wahr? Du bist mit der Welt befreundet, nicht
wahr?  Du  bist  mit  der  Welt  verheiratet?  Ihr  Ehebrecher!  Und  er  sagte  es  einfach  so,  denn  er  war  der
Halbbruder von Jesus, dem Retter der Welt, dem fleischgewordenen Gott, geboren von Maria und Josef. Und
wenn ich mit dem Retter der Welt aufgewachsen wäre, der perfekt und sündlos war und sein Zimmer immer
sauber gehalten hat, dann hätte ich auch einen Stein im Brett. Deshalb ist Jakobus so, wie er ist. 

Ich kann es kaum erwarten, den Kerl zu treffen. Ich meine, Jakobus ist eines dieser Bücher, die wir Gott sei
Dank überlebt haben. Wir sollten T-Shirts haben. Wir sind Vers für Vers durch Jakobus gegangen. Wir sollten
uns  T-Shirts  besorgen.  Wir  haben  Jakobus  Vers  für  Vers  studiert,  und  wir  haben  überlebt,  um davon  zu
erzählen. Es ist keines dieser Bücher, die man liest oder studiert oder sogar lehrt und dann mit einem "wow"
davonkommt. Es ist mehr wie, "whoa, whoa." Er geht sogar noch weiter und erklärt in Vers 16: "Denn alles, was
in der Welt ist, die Lust des Fleisches, die Lust der Augen und der Hochmut des Lebens, ist nicht vom Vater,
sondern von der Welt." (Und hier ist die Sache, Leute. Ich paraphrasiere ein bisschen. Die Welt stirbt) 
"Die Welt vergeht und ihre Lust wer aber den Willen Gottes tut, der bleibt in Ewigkeit." 

Hier wird uns also gesagt - weil Gott ein barmherziger Gott ist und weil er uns genug liebt, um uns die Wahrheit
zu sagen - dass wir nicht in diese Welt investieren sollen, weil sie eine sehr schlechte Investition ist. Investiere
nicht und sammle keine Schätze auf der Erde, aus einer Reihe von Gründen, von denen nicht der geringste ist,
dass dein Herz dort ist, wo dein Schatz ist, und du bist jetzt an diese Welt gebunden, wirst von dieser Welt
umworben, bist in diese Welt verliebt. Und ich werde sie zerstören. 

Es  ist,  als  ob  man  ein  Haus  mietet  und  viel  Geld  investiert,  um  es  umzugestalten,  und  man  hat  einen
Mietvertrag von Monat zu Monat. Das war eigentlich eine ziemlich gute Veranschaulichung, wenn ich das mal
so sagen darf. Was in aller Welt denkst du dir dabei? Das ist doch verrückt. So lange wirst du nicht hier sein.
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Nein, aber ich liebe dieses Haus. Genau das ist das Problem. Wenn du es nicht lieben würdest, würdest du kein
Geld investieren, um es umzugestalten, als würdest du eine Weile hier bleiben. 

Oh, hmm, ich frage mich: Könnte das erklären, warum viele wirklich wiedergeborene Christen in diese Welt
investieren, in die Dinge dieser Welt, weil sie denken, dass wir eine Weile hier sein werden? 
Ich greife mir selbst ein wenig vor. Wir werden darauf zurückkommen. 

Dies  ist  die  persönliche  Anwendung  des  heutigen  Updates  auf  unser  persönliches  Leben  angesichts  der
geheiligten  Kraft  der  oben  genannten  prophetischen  Schriften.  Lassen  Sie  mich  das  erklären.  Diese
Schriftstellen, hören Sie, stehen im Kontext der Endzeit und der baldigen Wiederkunft von Jesus Christus. Das
ist eine Art Game Changer. Ich meine, wenn es eine theologische Frage wäre, die nichts mit dem Ende der Welt
und dem Gericht Gottes über diese Welt und der Entrückung der Gemeinde und der Wiederkunft Christi und
dem Reich Gottes zu tun hat, ich meine, das hier verleiht dem doch etwas Biss und Kampf, oder? Ich meine, das
verändert das Bild ein wenig, nicht wahr? 

Ich meine, wenn es nur ein ganz gewöhnlicher Fall ist - ich meine - ich hoffe, Sie verstehen mich nicht falsch. Es
ist nicht die allgemeine theologische Frage. Nein, wir sprechen hier von einer Frage der biblischen Prophetie.
Das Ding hat von Anfang an Zähne. Nächstes Mal werde ich mir eine andere Metapher ausdenken. Und mit
Zähnen meine ich - es hat Biss. Es hat eine starke Wirkung, wenn man versteht, dass Jesus uns ein weiteres
Zeichen dafür gibt, wie es am Ende sein wird, wenn er wiederkommt. 

Und haben Sie die Bonusantwort auf die Frage verstanden? Sie fragten nach dem Reich Gottes, und Jesus
beantwortet die Frage so, dass er sagt: Wisst ihr was? Ich werde - ich werde noch einen Schritt weiter gehen,
und ich werde einige Lücken füllen und einige Punkte verbinden. Ich werde euch nicht nur sagen, wie es sein
wird,  wenn das Reich  Gottes kommt,  sondern auch,  wie  die  Welt  aussehen wird,  bevor  das  Reich  Gottes
kommt. Auf diese Weise habt ihr also eine - ihr habt eine - eine Liste. 

Wissen Sie, wir sagen, haken Sie die Kästchen ab. Hier sind ein paar Kästchen zum Abhaken. So wird es sein,
kurz bevor Jesus kommt. Ich bitte Sie - und der Herr kennt mein Herz - in aller Aufrichtigkeit und Demut - ich
versuche herauszufinden, wie ich das fragen kann in aller Aufrichtigkeit und Demut, jetzt, wo ich gesagt habe,
dass ich es tun würde. Ich werde es einfach fragen. Ist diese Welt heute nicht so wie zur Zeit Lots und Noahs?
Machst du Spaß? Ich denke, es ist noch schlimmer. ( Ein Zuhörer sagt: Yeah. ) 

Und warte, Jesus sagte: "Denkt an Lots Frau." Nun, ich kann sie jetzt nicht vergessen. Nun, sie schaute zurück,
weil sie sich danach sehnte, wieder dort zu sein, wo ihr Herz war, weil dort ihr Schatz war, weil sie Sodom
immer noch liebte. Bist du das? Ich weiß, dass es biblisch nicht machbar ist,  auch praktisch nicht, aber sie
mussten ihn rausholen. 

Glaubt mir, wenn ich euch sage, dass ihr mich nicht zu packen braucht. Ich werde den Herrn ergreifen. Hol mich
hier raus! Zögernd, zaudernd, trödelnd? Nö! Ich bin so was von raus aus dieser Welt,  vor langer Zeit. Wissen
Sie, wir benutzen Phrasen wie: "Ich habe keine Liebe verloren. Es gibt hier nichts mehr für mich. Ich bin schon
lange nicht mehr willkommen in dieser Welt, die nicht mein Zuhause ist." Ich habe nicht nur meinen Griff nicht
verfestigt, sondern ich habe jeden Griff nach irgendetwas oder sogar irgendjemandem, der mich an diese Welt
bindet, vollständig losgelassen, weil dies nicht mein endgültiges Ziel ist. 

Und ich wäre so dumm - darf ich einfach dumm sagen? Ich habe es gerade getan. Es steht in der Bibel - Römer
12:1 -  für diejenigen von euch da draußen, die gerade nicht sehr glücklich mit mir sind, aber es fühlt sich
einfach gut an, es zu sagen. Ich spreche von mir selbst, nicht von euch. Ich wäre so dumm, mich an diese Welt
zu binden, wenn ich weiß, dass die Posaune jederzeit ertönen kann. Und ich werde - nun, kein Wunder, dass sie
ihn packen mussten - er sagte, wartet, ich kann nicht gehen. Lasst mich - lasst mich - es wird zerstört werden.
Lasst mich das nehmen. Nimm nichts mit. Du wirst es nicht brauchen. Du wirst neue Sachen bekommen, die
der Rost nicht zerstört und an die Diebe nicht herankommen, nicht einbrechen können. Was? Was willst du
mitnehmen? Du nimmst nichts mit. 
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Das erinnert mich einfach daran - darf ich diesen schrägen Humor einwerfen? Dieser Typ taucht also im Himmel
auf  bei  der  Entrückung.  Und  aus  welchem  Grund  auch  immer,  hat  er  es  geschafft,  seine  Goldbarren
mitzunehmen. Und er brachte  sie mit.  Und er  wird  entrückt.  Und der  Herr  sieht  ihn  an und sagt:  Alter...
(Gelächter) Vielleicht nicht so, aber Sie verstehen, worum es geht. Kumpel, was denkst du? Was? Was hast du
vor? Warum bringst du Asphalt hierher? (Gelächter) Weil die Straßen hier oben aus diesem Zeug gemacht sind.
Okay. Das hat besser geklappt, als ich dachte. 

Wenn wir also darüber reden uns an Lots Frau zu erinnern im Zusammenhang mit dem Ende der Welt bringt
das die Sache nicht auf eine ganz neue Ebene? Verstehen Sie, dass Jesus von seiner Wiederkunft am Ende der
siebenjährigen Trübsal spricht, wenn jedes Auge Blitze am Himmel sehen wird, die in den Wolken kommen,
und niemand wird sagen: Ich frage mich, ob das die Wiederkunft des Herrn ist. Meinst du? Er spricht also von
der Wiederkunft am Ende der 7-jährigen Trübsal. Wir sollten es für uns sogar noch auf eine höhere Ebene
heben,  denn  nach  der  Entrückung,  die  vor  der  7-jährigen  Trübsal  stattfinden  muss,  die  vor  dem Zweiten
Kommen stattfindet - ihr seid noch bei mir, oder? Ich weiß, ich habe es vermasselt. Tut mir den Gefallen. 

Mit anderen Worten, wenn er davon spricht, und wir wissen, was davor passiert, wie nah sind wir dann dran?
Mit anderen Worten, wir sehen bereits, wie diese Welt in unseren Tagen noch schlimmer wird, als sie es in den
Tagen Noahs war, die Schlechtigkeit ist unaussprechlich. Sie erfanden neue Wege, um Böses zu tun. Sie standen
am Morgen auf. Sie stellten ihre Wecker früh, standen morgens auf und versuchten, sich etwas noch Böseres
einfallen zu lassen, als gestern. Und die Tage von Lot: die Schlechtigkeit. Nun, wir wissen aus unserem Studium
in  Hesekiel,  dass,  ich  meine,  ich  muss  nicht  ins  Detail  gehen.  Es  ist  das  Wort  Sodom.  Im  modernen
Sprachgebrauch dieses Wortes - Homosexualität war weit verbreitet. Ich meine, wissen Sie, und ich möchte
nicht ins Detail gehen. Das ist unnötig. Aber es war so schlimm, dass diese Männer, die Engel waren, die von
Gott gesandt wurden, um die Stadt zu zerstören, die Männer von Sodom wollten Sex mit ihnen haben. Ich
werde es dabei belassen. Ich meine, ich will nicht... 

Was wir jetzt sehen, ist eine äußerst starke Anziehungskraft der Welt und eine wachsende Liebe zur Welt, was
ein prophetisches Zeichen ist, das auf das Ende der Welt hinweist. Und das ist der Grund, warum die Frage, die
dem Erlöser gestellt wird, ein ganz anderes Gesicht bekommt. Jetzt haben wir ein Problem, und ich möchte es
schnell lösen. Und es ist das Problem dieser Abkoppelung. Was meinst du damit? Nun, wir neigen alle dazu - ich
schließe mich selbst mit ein - uns von Lots Frau irgendwie abzukoppeln. Und hier ist - weil ich eure Gedanken
lesen kann - ich weiß, was ihr denkt. Hier ist, wie wir denken. Oh, das würde ich nie tun. 

Wissen Sie, wenn du in den Sprüchen bist, ich nenne sie "die Teens", Kapitel 13, 14 und so weiter - in den
Teens. Ich bezeichne sie liebevoll  als die "kontrastierenden Sprüche", in denen Salomo schreibt, durch den
Heiligen Geist, die Gerechten tun dies... aber die Gottlosen tun das! Und hier bin ich in meinem pompösen,
frommen Stolz: Diese gottlosen Menschen! Denn natürlich bin ich der - ich stelle mich in das günstigste Licht.
Die Gerechten tun dies. Vielen Dank, aber die Bösen tun das! Nein, du bist der Böse. Nathan, der Prophet, zu
David dem König: "Du bist derjenige." 

Es gibt also diesen Standard, den wir einnehmen, wenn wir uns abkoppeln von einer Lehre wie dieser, die
Erinnerung an Lots Frau. Ich denke, es zeigt sich, wenn wir im Alten Testament sind, und wir lesen wiederholt -
ich meine, komm schon - die Israeliten murrten und klagten vor dem Herrn wie jedes Mal - nach Plan. Sie
hatten  einen  Zeitplan.  Sie  hatten  einen  Zeitplan,  um  sich  zu  beschweren.  Okay,  du  bist  dran.  Lasst  uns
beschweren.  Das Rote  Meer  hat  sich  gerade geteilt.  Wir  sind  auf  trockenem Boden gegangen.  Er  hat  die
Ägypter ertränkt. Und jetzt singst du. Oh, jetzt lobst du Gott. Du hast Gott vorher nicht gelobt. Du hast Gott die
Schuld gegeben. Gab es nicht genug Gräber in Ägypten? Sie mussten uns bis hierher bringen, um uns zu töten!
(Gelächter) 

Ich meine, sie sind - ich weiß nicht, wie viele Stunden vergangen sind, seit sie es trockenen Fußes durchquert
haben und Zeuge eines absoluten Wunders durch die Gnade und Barmherzigkeit und Liebe Gottes wurden. Und
hier sind sie. Und jetzt bin ich durstig. (Gelächter) 
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Und was machen wir? Wir sagen: Das würde ich nie tun. Oh, doch, das würdest du. Du würdest ganz vorne in
der Schlange stehen. Ich bin durstig. … (JD nölt herum) (Gelächter) Okay, ich bin vielleicht ein bisschen zu weit
gegangen, aber egal. Hier ist das, was ich zu sagen versuche. Also werde ich es einfach sagen. Wie wäre es zur
Abwechslung mal damit? Ich sage es einfach. Wir sollten das vielleicht noch einmal überdenken, denn wir sind
Lots Frau. Wir sind alle anfällig dafür, wie Lots Frau, wenn wir uns an Lots Frau erinnern, das zu tun, was Lots
Frau tat. Wir alle besitzen diese Neigung, wie Lots Frau, sehnsüchtig und liebevoll zu versuchen, unser Leben zu
behalten, unser Leben in dieser Welt zu bewahren. Denken Sie darüber nach - nicht jetzt - denn ich bin noch
am Predigen. 

Aber nehmen Sie sich etwas Zeit in Ihrer Zeit mit dem Herrn und gewähren Sie einfach dem Heiligen Geist
ungehinderten Zugang zu Ihrem Herzen, um Ihr Herz zu erforschen und meditieren Sie einfach über diese
Schriftstellen, so überführend sie auch sind, zu Ihrem eigenen Besten - zu meinem eigenen Besten - die darüber
sprechen, wie es ist, dass wir - wir wenden eine enorme Menge an Zeit auf, um sicherzustellen, dass unser
Leben bequem ist. 

Diese zeitsparenden Geräte? Tut mir leid. Es braucht mehr Zeit, dieses zeitsparende Gerät zusammenzubauen,
als es mir ersparen wird, und selbst wenn ich es schließlich herausfinde und Teile übrig bleiben, fragt man sich:
Was  habe  ich  übersehen?  Und  dann  geht  das  Ding  kaputt.  Und  ich  habe  tatsächlich  mehr  Zeit  auf  ein
zeitsparendes Gerät verwendet, um Zeit zu sparen. Im Grunde habe ich also genau das getan, was Jesus gesagt
hat: Versuch es nicht. Mach dir einfach nicht die Mühe. Du wirst es nicht bewahren. Lass es einfach sein. 

Ich weiß von einem Bruder im Herrn - das ist viele Jahre her auf dem Festland -, der tatsächlich durch sein Haus
ging und betete, und in seinem Geist und in seinem Herzen ließ er einfach alle seine Besitztümer los, von denen
er übrigens viele hatte. Die Autos in der Garage, Plural, ich meine, er hat einfach die Eigentumsurkunde dem
Herrn überschrieben. Einfach loslassen. Ich bin der Besitzer von nichts, der Verwalter von allem, denn alles, was
ich habe, gehört Dir. Du bist derjenige, der es mir überhaupt erst gegeben hat. Also... noch eine Sache, und ich
werde versuchen, es zurückzubringen. Ich möchte, dass Sie das mit mir durchdenken. Ist es nicht logisch, dass,
je näher wir dem Ende der Welt kommen es umso schwieriger wird, nicht der Welt nachzugeben? 

Mit anderen Worten: Wird der Sog der Welt nicht immer stärker, je näher wir kommen? Traurigerweise sieht
es in der Realität so aus, als ob, wie bei Lots Frau, die Welt über viele siegt, und man braucht nicht weiter zu
schauen als dahin, wie die Liebe in vielen erkaltet. Hören wir auf das, was Jesus in Matthäus 24:12 sagt. 
"Und weil die Gesetzlosigkeit überhandnehmen wird, wird die Liebe in vielen erkalten." 

Er spricht über die letzten Tage. Ich wage zu behaupten, dass viele heute ein geteiltes Herz haben und ein Herz,
das kalt wird. Und übrigens, ein gespaltenes Herz wird schließlich zu einem verhärteten Herzen. Es beginnt als
ein geteiltes Herz, und es beginnt zu erkalten wegen der Anziehungskraft der Welt. 
- Wie meinst du das?

Weltliche  Fragen,  insbesondere  politischer,  rassischer,  ökologischer  und  kultureller  Art,  um  nur  einige  zu
nennen. Und hier ist die Sache - hören Sie bitte zu. Satan weiß das, und deshalb schürt er das, vor allem in der
christlichen Kirche, indem er sein Lehrbuch gebraucht, es ist direkt aus seinem Strategiebuch. Wissen Sie, wie
das Stück heißt? Teile und herrsche. Satan kennt die Bibel besser, als du und ich es jemals werden. Und das ist
der Grund, warum Jesus uns in den synoptischen Evangelien von Matthäus, Markus und Lukas eindeutig vor
einem geteilten Haus, einem geteilten Herzen warnt. 

Sie kennen den Ausdruck: "Vereint stehen wir, geteilt fallen wir." 

Darf ich Sie noch einmal in aller Aufrichtigkeit und Bescheidenheit fragen: Ist die Kirche Jesu Christi heute nicht
gespaltener, als sie es je zuvor war und jemals sein wird? Und was ist mit der Welt? Ist die Welt heute nicht
gespalten? Dies ist das Stück: Teile, und es fällt. Wenn es vereint ist, wird es bestehen. Das schrieb Jesus in
Markus 3:22-26. "Und die Schriftgelehrten, die von Jerusalem herabgekommen waren, sprachen:"  (hier ist eine
weitere dieser Begebenheiten)  "Er  (gemeint ist Jesus)  ist vom Beelzebub besessen! Durch den Obersten der
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Dämonen treibt er Dämonen aus. Da..." (Vers 23, das gefällt mir. Ich wäre gerne dabei gewesen, um das zu
sehen) "Da rief er sie zu sich und sprach in Gleichnissen zu ihnen."  Ich frage mich, wie das wohl ankam. Hey, ihr
da. Ich treibe Dämonen durch Beelzebub aus? Kommt her. Ich habe eine Frage. Ich liebe es, wenn Jesus Fragen
mit Fragen beantwortet. Es gibt eine Erzählung - ihr kennt sie -, in der er sagt, dass ihm eine Frage gestellt wird,
und er sagt: Nun, ich habe eine Frage an euch. Und wenn ihr meine Frage beantworten könnt, werde ich eure
Frage beantworten. 

Nun, sie konnten seine Frage nicht beantworten. Und wissen Sie was? Er hat ihnen nicht geantwortet. Wie ist
das? Einen schönen Nachmittag noch. 

Ich habe eine Frage, Leute. 
"Wie kann der Satan den Satan austreiben? Wenn ein Reich mit sich selbst uneins ist, kann es nicht bestehen;"
(Es kann nicht) "wenn ein Haus mit sich selbst uneins ist, kann ein solches Haus nicht bestehen. Und wenn der
Satan gegen sich selbst auftritt und entzweit ist, kann er nicht bestehen; sondern er nimmt (Hören Sie gut zu)
ein Ende." 

Der Fall. Die Zeit ist gekommen. Wenn Sie mir freundlicherweise gestatten, möchte ich etwas erläutern, von
dem ich hoffe, dass es eine Hilfe und Ermutigung ist, besonders für diejenigen, die im Moment wirklich leiden
und kämpfen. Aber um das zu tun, werden wir zu diesem Zeitpunkt fortfahren und den Livestream auf YouTube
und Facebook beenden. 

Ich möchte mit ein paar Fragen beginnen, und Sie sollen wissen, dass ich sie mir selbst stelle, und zwar mit
einer Absicht,  die Sie hier gleich sehen werden. Hier ist  die Hauptfrage,  aus der sich die anderen ergeben
werden. 

Hier ist die Hauptfrage. 
Wenn das Sodom und Gomorrha dieser Welt so böse wird, was ist es dann, das mein Herz immer noch im Griff
hat? 

Ist es die bevorstehende Wahl hier in Amerika (besser gesagt, die Auswahl hier in Amerika), auf die noch einige
Hoffnung setzen? Nun, wenn das so ist, dann wird es den Effekt haben, dass es dein Herz gegenüber dem Herrn
spaltet. Du sollst den Herrn von ganzem Herzen lieben. Von ganzem Herzen, nicht von halbem Herzen. Nun, ich
kann den Herrn nicht von ganzem Herzen lieben, weil ein Teil meines Herzens hier drüben ist. Es ist bereits
vergeben. Weil ich mein Land, Gott und Vaterland liebe. Warte, was? Das steht nicht in der Bibel. Wenn man in
der Schrift nachforscht, wie es die Beröer taten, die edler waren als die Thessalonicher, könnte man sogar das
Gegenteil finden. Ist es das, was mich noch immer umtreibt? Hat das einen Teil meines Herzens? 

Hier ist noch eine. 
Ist es das kürzliche Eingeständnis einiger, die den Todesschuss durchsetzten, dass sie falsch lagen? 

Was für mich an und für sich schon verdächtig ist. Ist Ihnen das aufgefallen? Plötzlich tauchen Leute auf, die
dafür geworben haben, die Leute, die diese Todesspritze nicht genommen haben - ich muss es noch einmal
verwenden, weil es ein direktes Zitat ist, nicht von mir - als dumm bezeichnet haben (Gelächter) und jetzt
plötzlich eine Kehrtwende machen. Was hat es damit auf sich? Hm. Dinge, die einen zum Nachdenken bringen. 
Nun,  meine  Frage  ist,  ob  diese  plötzliche  Wende  Ihnen  Hoffnung  gibt,  dass  der  Kampf  für  die  Freiheit
gewonnen werden kann? 

Yeah,  aber  der  Engel  des  Herrn  ist  hier  und  warnt  mich.  Das  Wort  Gottes  warnt  mich,  dass  das  Gericht
gekommen ist und ich herausgeholt werden soll. Und... Du sagst mir nein, bleib. Kämpfe, kämpfe, kämpfe! Nun,
nein, Jesus, als er verhaftet und befragt wurde über sein Reich, ein König zu sein -  ich höre, du bist ein König -
du siehst nicht wie ein König aus. Er sagte: Nun, mein Reich ist nicht von dieser Welt. Deshalb sehe ich auch
nicht wie ein König aus. ( Ein Zuhörer sagt: Amen. ) Und außerdem, wenn Mein Reich von dieser Welt wäre,
würden Meine Jünger kämpfen. Und sie kämpfen nicht für Mich, weil Mein Reich nicht von dieser Welt ist. 
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Ich frage mich also: Versuche ich zu kämpfen, um Amerika zu retten? Ich frage mich - ich werde es noch einmal
fragen - es steht nicht in meinen Notizen. Geben Sie mir bitte nur diese eine. Es kommt aus dem Herzen und
betrifft ein geteiltes Herz. Ich frage mich, all die Energie, all das Geld, all die Zeit, die in einem Wahljahr in einen
politischen Wahlkampf investiert wird. Was wäre, wenn all das nicht hier auf der Erde, sondern im Himmel
eingelegt würde? Denn man kann es nicht mitnehmen, aber man kann es voraussenden. 

Ich frage mich zunächst, was sich in Ihrem Leben ändern würde, wenn Sie eine solche Übertragung vornehmen
würden? Und anstatt all Ihre Zeit und Energie zu investieren, weil Sie damit nur zeigen, dass dies Ihre Priorität
ist, dass dies Ihr Schatz ist. Sie wissen, wie wir sagen: Nun, ich habe einfach keine Zeit. Nein, wenn es wirklich
ein Schatz  für Sie wäre und wichtig für Sie und eine Priorität für Sie,  dann würden Sie sich die Zeit  dafür
nehmen. Du wirst dir Zeit dafür nehmen. Nein, du hast Zeit. Du nimmst dir nur keine Zeit, weil du es nicht als
wertvoll erachtest, dass du dir diese Zeit nimmst. 

Hier ist noch eine. Ich bin fast fertig. Ich werde es kurz machen. 
Ist es die Hoffnung, dass irgendwie - und das ist eine weitere, sehr merkwürdige und verdächtige Sache - die
Plandemie, wie sie es nennen - Covid-19 - vorbei ist. Haben Sie das bemerkt? Es ist einfach so, dass man nicht
mehr viel hört. Nein, nicht viel. Also ist es vielleicht vorbei. So kann ich jetzt mein Leben bewahren, mein Leben
behalten und zurückkehren, zurückkehren zu dem Leben, das ich vorher hatte. Habe ich darauf noch Hoffnung?
Wenn ich das tue, spaltet es mein Herz. Ist es so, dass der sogenannte Impfstoff -  der kein Impfstoff ist - in
Wirklichkeit  viel  mit  nichts  zu tun hatte und nur eine weitere dieser  Verschwörungstheorien war,  die  von
Leuten wie dem Kerl auf der Luvseite von Oahu verbreitet wurde - hält Sie das immer noch in einer Art Konflikt
und Spaltung zwischen dem Wissenschaftsgott und dem wahren Gott der Wissenschaft? Weil es jetzt plötzlich
eine Verschiebung gegeben hat. Das Narrativ hat sich geändert. 

Und so, oh, vielleicht, vielleicht können wir jetzt zurück nach Sodom gehen. Darf ich nur demütig sagen, wie
Jesus sagte: "Denkt an Lots Frau." Ist es zu stark, wenn ich behaupte, dass viele Gläubige heute noch Hoffnung
auf das Sodom und Gomorrha dieser Welt haben? Ich meine, das ist die einzige Erklärung, die mir einfällt,
warum die Christen heute tun, was die Christen heute tun. Ich meine, wenn du wüssthest - wenn zwei Männer,
zwei Engel  - unerkannt von dir - dich besuchen und sagen würden, Hey JD das war's - du verschwindest von
hier - ich würde sie packen! Lasst uns gehen! Los! Hast du noch jemanden? Nein. Los geht's. Lass uns einfach
jetzt gehen. Nehmt mich einfach - nein... (Gelächter) Ich würde - das würde ich natürlich nicht tun. (Gelächter)
Wow, da wart ihr aber schnell, darüber zu lachen. Ich will nur sichergehen, dass ihr noch bei mir seid. 

Was würdest du anders machen? Würden Sie sagen, nein, noch nicht? Erinnerst du dich, bevor du geheiratet
hast? Es ist wie, oh, Herr, du weißt, du kommst schnell, aber warte. Lass die Entrückung nicht vor unserer
Hochzeit geschehen. Nein, kommt schon. Und dann, nachdem du geheiratet hast,  oh, Herr, komm schnell.
Bitte, Jesus. (Gelächter) 

Eine letzte Sache. Und wir sind fast fertig. Habe ich gesagt, wir sind fast fertig? Nun, wir sind wirklich fast fertig.
Ich weiß, dass ich überziehe. Schaut nicht auf eure Uhren. Das könnte mein letztes Prophetie-Update sein. Was
haltet Ihr  davon? Das ist  meine Geschichte, und ich bleibe dabei.  Ich werde mein Herz auspredigen,  mein
ungeteiltes Herz übrigens. 

Wissen Sie, wir vergleichen die prophetischen Parallelen, von denen es viele gibt, mit den Tagen Lots, mit den
Tagen Noahs. Aber ich denke, wir sind zu schnell dabei,  die Punkte mit sexueller Unmoral,  Ausschweifung,
Bosheit, dem Bösen und all dem oben genannten zu verbinden. Aber ich denke, womit wir die Punkte nicht
verbinden zur Zeit Lots, ist das: "Denkt an Lots Frau." Mit anderen Worten, ja, es wird so sein wie in den Tagen
Lots, aber so wird es auch in Bezug auf "Lots Frau" sein am Ende der Zeit. 

Sie sind nicht bereit - was es nicht entschuldigt, aber erklärt,  was der Grund ist,  warum niemand über die
Entrückung  sprechen  will.  Liegt  es  daran,  dass  sie  zu  sehr  an  diese  Welt  gefesselt  sind?  Und  eine  letzte
Parallele, und sie ist für mich die tiefgreifendste - ich werde sie einen Beweistext nennen, ich weiß, das ist stark
- für die Entrückung vor der Trübsal. Die Zerstörung konnte nicht eintreten, bevor Lot herausgenommen wurde.
                                                  

Versionsdatum: 24.06.2024                                                12/18



           Bibel Prophetie Update: 16. Juni 2024
Warum Jesus sagte, man solle sich an Lots Frau erinnern

         Pastor JD Farag

Die Trübsal, der Zorn Gottes, der über diese Welt ausgegossen wird, kann nicht geschehen, bis die Gemeinde
weggenommen ist. Das allein. 

Jetzt haben wir noch ein weiteres Problem - ich nenne es Problem -, mit dem wir uns befassen müssen, bevor
wir  schließen. Ich bin mir sehr wohl bewusst,  dass es Menschen gibt, die bezweifeln, dass die Welt heute
wirklich so ist wie zu Lots Zeiten. Ich bin mir auch bewusst, dass es Menschen gibt, die sich nicht einig sind, ob
wir noch viele Jahre vor uns haben oder nicht. Und der Grund, warum ich das sage, ist, weil man das hört. Was
für eine Welt hinterlassen wir der nächsten Generation? Wir sind die letzte auserwählte Generation. Wir sind
die Generation, die das Kommen des Menschensohns erleben wird. Die nächste Generation? Ja. Sie wissen
schon, für unsere Kinder und Enkelkinder und Urenkel. Was? Warte mal... Ihr... Du... (Kichern) Es fällt mir leicht,
das zu sagen. 

- Okay. Worauf willst du dann hinaus?

Ich will damit Folgendes sagen. 
Jeder, der Gottes Wort kennt, sollte sich schwer tun, einen Grund dafür zu finden, warum wir Jahre und Jahre
vor uns haben, mit allem, was in unserer Zeit passiert, die so ist wie zu Lots Zeiten und Noahs Zeiten. Ich kann
das nicht sehen. 

- Okay, Pastor, Sie sagten, das sollte mir irgendwie helfen und mich ermutigen.

Ja. Und hier ist, wie. Den Kampfmüden möchte ich sagen: Seid ermutigt! (Kichern) Jetzt ist es soweit. Jetzt ist es
soweit. Und ich werde das gleichzeitig umdrehen und dem Skeptiker sagen: Sei gewarnt. Es ist jetzt. Jetzt ist es
soweit. Erinnerst du dich an die Frau von Lot? Hm. Das Ende ist nicht mehr nah. Du hörst mich sagen, das Ende
ist jetzt da. Ich frage mich, ob sie deshalb so überrascht waren und an den Armen gepackt und aus Sodom
herausgezerrt werden mussten. Es kam zu einer Zeit, in der sie es nicht erwartet hatten. Ja, ich höre schon seit
Jahren, dass das Gericht kommen wird. Und dann kommt es. 

Was ist heute anders? 

Na ja, irgendwann muss es ja kommen. Und Jesus will nicht, dass wir unwissend sind darüber, wie das aussehen
wird, wenn diese Zeit kommt. Es geht also nicht einfach um blinden Glauben. Es ist ein intelligenter Glaube, der
auf dem Wort und den Verheißungen Gottes beruht. Ich hoffe, dass dies nicht sensationell oder überzeugend
klingt, in der Art und Weise, wie ich es formuliere,  wie Paulus es anspricht in 1. Korinther Kapitel 2:3-5. Aber
was ich mir wünsche, ist, dem Heiligen Geist sozusagen den Spielraum zu geben, damit er mit dieser leisen,
kleinen Stimme sprechen kann. Und wenn er das tut, wird er auf Ohren stoßen, die hören, was der Geist der
Gemeinde sagt und auch die Augen der Blinden öffnen, damit sie sehen, die Herzen öffnen, die gespalten und
sogar verhärtet sind, damit sie aufnehmen, und die Ohren öffnen, damit sie hören. Um was zu hören? Heute ist
es genau so, wie es zu Lots Zeiten war. 

Ich hätte das wahrscheinlich in der Hälfte der Zeit sagen können, die ich dafür gebraucht habe, aber es ist ein
Geschenk. 

Ich bin fast fertig. Ich möchte mit Ihnen kurz sieben Schlagzeilen teilen, nur die Schlagzeilen. Ich weiß, dass sie
Propaganda sind, aber der Grund, warum ich das tue, ist, dass Satan heimtückisch und geschickt die Lüge,  als
Vater der Lüge, unter einer Schicht von Halbwahrheiten vergräbt. Man sagt, dass eine Halbwahrheit eine ganze
Lüge ist. Ich werde also schnell - durch sie durchgehen. Aber während ich das tue, möchte ich euch bitten, sie
durch die Brille der Erinnerung an Lots Frau zu betrachten. Es war für sie unvorstellbar. Das ist so eine Sache -
ist das gerade passiert? Was gerade passiert ist, hat sie völlig überrumpelt, und das hätte nicht sein müssen. Sie
hätte es wissen müssen. 
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Es folgen also einfach sieben Schlagzeilen, alle aus den letzten 30 Tagen. Und wenn Sie wüssten, wie viele ich
herausschneiden musste aus Zeitgründen wofür ich - ob Sie es glauben oder nicht - eigentlich empfänglich bin,
außer heute. 

Die erste: "Nächste Pandemie 'unvermeidlich': Britischer  Top-Wissenschaftler warnt: Wir sind nicht bereit" 
Nun, ich bin nicht bereit dafür. Ich bin bereit dafür. (Zeigt nach oben) 

"Globales Pandemie-Abkommen soll bis 2025 abgeschlossen werden, sagt die WHO." 
Wer [WHO] sagt das? 
(Gelächter) Dafür ist es zu spät. Ich denke, Sie sind darüber hinweg. 

"Die Brutalisierung Israels ist in vollem Gange. Wenn wir nicht handeln, ist sein Zusammenbruch nur eine Frage
der Zeit." 

Wie wäre es mit dem hier? 
"Die Wahl 2024 ist nicht katastrophensicher" 

"Die Welt wird bargeldlos. Finden Sie sich damit ab." 

"Iran  publiziert  erschreckende  Warnung  vor  neuen  nuklearen  Waffen  die  den  dritten  Weltkrieg  auslösen
könnten."

"Weltkriegsängste  explodieren,  weil  NATO-Verbündete  einen direkten  Angriff auf  die  russischen Streitkräfte
wegen der Ukraine erwägen" 

Sie  erkennen,  dass  wir  uns  an  der  Schwelle  zu  genau  dem befinden,  was  die  Bibel  vorausgesagt  hat.  Es
geschieht bereits. 

Und das letzte - das war der Herr, der gnädig und barmherzig zu mir war, weil ich suche, und oh Mann, ich
hasse es, manches von dem Zeug durchzusehen. Aber das hier tauchte einfach auf, und ich dachte: Danke,
Herr. Ich werde dieses hier bringen müssen, das letzte. Sind Sie bereit dafür? Das Schlimmste habe ich mir für
den Schluss aufgehoben. "Für den Stolzmonat, ein Rückblick" 
Rückblick? Oh, das erinnert mich an Lots Frau. Oh, wussten Sie das? Haben Sie den Juni vergessen? Der Monat
des Stolzes. Yeah. 

2017: Wir sind in New York. Meine Tochter hat bei den U.S. Open die Hymne gesungen. Und wir sind mit der
New Yorker U-Bahn von Downtown nach Uptown gefahren. Und... mein Mädchen ist zehn Jahre alt. Und ich
bekam einen  Eindruck  davon,  wie  es  gewesen  sein  muss  an  einem durchschnittlichen  Tag  in  Sodom und
Gomorrha mit diesen Leuten, denn sie hatten gerade ihre große Parade gehabt, die in diese U-Bahn stieg. 

Und ich teile das nicht mit einer rechtschaffenen Empörung. Ich teile es mit einem gebrochenen Herzen. Denn
das sind Menschen, für die Jesus gestorben ist, und das sind Menschen, die Jesus brauchen, um gerettet zu
werden. Nochmals, bitte seien Sie sich bewusst, dass dies nur ein kleiner Ausschnitt dessen ist, was heute in
unserer Welt geschieht, und ich glaube wirklich, dass man sich schwer tun würde, das zu bestreiten: Nein, es
ähnelt nicht unbedingt den Tagen Lots. Ich wüsste nicht, wie man so etwas behaupten könnte. 

Ich werde eine letzte Frage stellen, um Erinnerung an Lots Frau. Was ist es genau, worauf ich in dieser Welt
überhaupt zurückblicken oder mich sogar freuen möchte? Ich freue mich auf die Entrückung. Ich habe hier
nichts mehr. Ich habe hier nichts, was mich hier hält. Als meine Mutter und mein Vater starben, gab es nichts,
was uns in Spokane, Washington, gehalten hätte, und deshalb sind wir hier gelandet. Weil ich sagte: Hawaii?
Hier bin ich, mein Herr, sende mich. (Gelächter) Natürlich habe ich auch ein Mädchen aus Kailua geheiratet.
Das hilft. Aber es gab nichts mehr, was mich an diesen Ort gebunden hätte. Es gab dort nichts mehr für mich.
Gibt es hier noch etwas für dich? 
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Ich weiß, dass ich Gefahr laufe, zu klischeehaft zu klingen, aber ich werde zitieren, was jemand zu sagen hatte,
was ich wirklich gut finde. 

"Wenn die Aussichten wirklich schlecht sind, versuche den Blick nach oben. Es ist wirklich gut." 

Für den wiedergeborenen Christen sollte es nichts geben, was uns jemals dazu veranlassen würde, unseren
Griff zu festigen, in der Hoffnung, unser Leben in dieser Welt zu bewahren. Lass es los, denn wir sind dabei zu
gehen. Und nimm kein Gold mit. Es nicht gut gelaufen für den letzten Typen. Wie, Pastor? Nun, das ist vielleicht
eine zu starke Vereinfachung, aber die Antwort auf die Frage, wie man diese Welt loslassen kann - und auf
diese  Welt  zurückschauen  kann  -  ist  einfach  Jesus.  Wenn  man  so  verliebt  in  Jesus  ist,  pshht.  Das  ist  ein
tiefgreifendes theologisches Wort, pshht. Wenn man so voll des Heiligen Geistes ist, hat man keinen Appetit
auf die Welt. Wenn du Jesus so sehr liebst, wirst du nichts und niemanden mehr lieben, weil du ihn liebst mit
deinem ganzen Herzen, deiner Seele, deinem Geist, deinem Körper und deiner Kraft. 

Geben Sie mir noch ein paar Minuten. 

Evangelium / ABC der Erlösung

Ich werde mit dem Evangelium der Erlösung enden und dem, was einfach bekannt ist als das ABC der Erlösung.
Ich werde mit dem Evangelium beginnen. Dann werden wir die Einfachheit des Evangeliums durchgehen und
wie  wir  wissen  können,  wie  Johannes  sagte,  dass  man  ewiges  Leben  haben  kann,  nicht  'vielleicht',  nicht
'könnte', nicht 'mit ziemlicher Wahrscheinlichkeit'. Nein, du kannst wissen, dass du das ewige Leben hast. Ich
verwende das ABC nur, weil es nur ein Weg ist, ein einfacher Weg, um zu erklären, wie man gerettet wird. 

Es beginnt mit dem Eingeständnis - das ist das A - oder dem Zugeben [engl. admit], dass man gesündigt hat.
Denn wenn Sie nicht anerkennen, dass Sie ein Sünder sind, warum in aller Welt sollten Sie sich dann für den
Erlöser interessieren? Ich muss also an den Punkt kommen, an dem ich in Römer 3:10 erkenne: "Es gibt (keinen
Guten) keinen Gerechten, auch nicht einen." Ich mag ein guter Mensch sein, aber ich werde nie gut genug sein.
Ja, aber ich habe noch nie jemanden ermordet. Das spielt keine Rolle. Nun, ich habe 9 der 10 Gebote gehalten.
Okay, das ist so, als hätte man eine Kette, an der das Leben hängt, die 10 Glieder hat, aber 1 davon ist kaputt.
Wie wird das für dich enden? Wenn du eines gebrochen hast, hast du das ganze Gesetz gebrochen. Römer 3:23
erklärt warum. Weil "alle (alle) gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." Wir sind alle als Sünder
geboren, und deshalb müssen wir geistlich wiedergeboren werden, sagte Jesus, um in das Himmelreich zu
kommen. 

Römer 6,23 ist das Evangelium, was einfach gute Nachricht bedeutet. Deine Schuld ist beglichen. Du bist frei
und  kannst  gehen.  Aber  damit  die  gute  Nachricht  eine  gute  Nachricht  ist,  muss  es  zuerst  eine  schlechte
Nachricht geben. Was ist die schlechte Nachricht? Du bist zum Tode verurteilt worden,  "denn der Lohn der
Sünde ist der Tod." Das ist die schlechte Nachricht. Und je schlechter die schlechte Nachricht ist, desto 'guter'
wird die gute Nachricht sein. Ich weiß, das ist kein richtiges Englisch. Das ist also ziemlich schlecht. Ich bin zum
Tode verurteilt worden. 

Nicht so schnell. Gute Nachrichten. 

"Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn", der dein Todesurteil an deiner Stelle
mit seinem vergossenen Blut vollstreckt hat. Er ist an deiner Stelle für dich gestorben und hat deine Schuld
vollständig bezahlt. Er hat dein Todesurteil in vollem Umfang vollstreckt. Und er hat dich erkauft. Du bist nicht
dein eigen. Du wurdest mit einem Preis gekauft. Wie viel hat es Ihn gekostet? Alles. Und er bietet dir das
Geschenk an, das er erworben hat. Und es ist die Gabe des ewigen Lebens. 
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Hier ist das B, ganz zentral. Es steht für: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr
ist. In Römer 10:9 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat,
wirst du gerettet werden." 

Und  dann  steht  das  C dafür,  den  Namen  des  Herrn  anzurufen  [engl.  call  upon]  oder  mit  dem Mund  zu
bekennen, denn "...aus der Fülle des Herzens redet der Mund." Wenn ich also in meinem Herzen glaube, dass
Jesus Christus der Herr ist, was wird dann aus meinem Mund kommen? Jesus Christus ist der Herr. In Römer
10:9 heißt es außerdem: "Wenn du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist, und in deinem Herzen
glaubst, dass Gott ihn auferweckt hat von den Toten, wirst du gerettet werden."  Und Römer 10,13 schließlich
besiegelt die Sache.  "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden."  Er wird niemanden
verstoßen, der ihn anruft und an ihn glaubt. Ich beschwöre Sie heute, an diesem letzten Tag, wie es zu Lots
Zeiten war, dass es der Tag Ihres Heils ist. 

Aber-Gott-Zeugnis

Ich habe das heutige "Aber Gott"-Zeugnis gewählt - das Warten wird sich lohnen - und ich denke, Sie werden
gleich sehen, warum. Sie bezieht sich auf jenen Sonntag vor einiger Zeit, als sich ein dämonischer Geist in einer
Frau manifestierte, die in der ersten Reihe saß. Und sie kam deswegen zu Christus. Und ich möchte mit Ihnen
teilen - ja - (Beifall) Kann ich also einfach...? Was wollen Sie denn sagen? Nein? Nachdem ich so eine Einleitung
gebracht habe? Darf ich Ihnen also ihr Zeugnis vorlesen, das sie uns geschickt hat? Schauen Sie sich das an. 

Es kommt von Lia, die schreibt: 
"Lieber Mr. Farag" (Das ist interessant. Sie sagt) "Bitte verzeihen Sie mir meine Unhöflichkeit gegenüber Ihnen
und Ihrem Ministry in einem bissigen Kommentar, den ich vor ein paar Jahren gemacht habe. Ich danke euch
aber für euere Gebete. Ich denke, dass Gott mir wegen dieser Gebete Erlösung gewährt hat. Oder, wie du schon
oft gesagt hast, 'aber Gott'. Kürzlich gab es diesen dämonischen Besucher in einem eurer Gottesdienste. Ich bin
unglaublich dankbar für diesen Gottesdienst, denn etwa einen Tag später sah ich die bearbeitete Version. Ich
hörte und sah zufällig Ihrem Gottesdienst zu, als Sie das ABC der Errettung brachten." (Das ist danach)  

"Ich hatte das ABC schon unzählige Male gehört, aber diesmal sprach Gott durch dich und berührte mein Herz.
Plötzlich veränderte sich alles in mir, und ich verstand endlich, was es heißt, gerettet zu sein. Die Realität, in
einem Hochgeschwindigkeitszug auf dem Weg zur Hölle zu sein, weil ich nicht geglaubt hatte, kam in mir hoch.
Plötzlich wusste ich, dass ich wusste, dass ich wusste. In einem Augenblick wurde ich Teil der Familie. Diese
Störung sollte Clickbait bringen (was sie auch tat), und Chaos (was sie auch tat), und Verwirrung (was sie auch
tat), und Spaltung und Unruhe und Angst. Aber Gott benutzte diese dämonische Manifestation, um mich zu
adoptieren und mich in seine Familie aufzunehmen. Ich bin für immer dankbar für diesen Tag, denn egal, was in
der verbleibenden Zeit passieren mag, die uns auf Gottes Schemel verbleibt,  (das gefällt mir)  ich bin auf dem
Weg nach Hause." 

Das ist ein yeah - you can – yeah. Preist den Herrn. (Beifall) Es wird noch besser. Hören Sie sich das an 

"Das ist eine freudige Sache, die mich nach dem Himmelreich sehnen und die Dinge dieser Erde verachten lässt."
(Woher wusste sie, dass das mein Prophetie-Update war?)  "Ich danke euch noch einmal für eure Gebete und
eure Treue zu Gott. Möge Gott Sie, Ihre Lieben und Ihren Dienst weiterhin reichlich segnen. 
Lia. 
PS: Danke, erst durch diese Erfahrung habe ich erkannt, wie unglaublich mächtig das Gebet ist. Das Gebet hat
mich vor einer Ewigkeit in der Hölle bewahrt." 

Preist den Herrn. Komm rauf, Kapono. Stehen Sie bitte auf. (Beifall) 
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Vielen Dank für Ihre Geduld. Ich weiß, dass ich - oh, Mann, wenn ich nur daran denke - wenn ich etwas von
dem, was ich hatte, drin gelassen hätte, wäre der zweite Gottesdienst schon hier. Ich glaube, sie sind sowieso
schon hier. Kapono wird uns mit einem Lied schließen. Ich schließe mit einem Gebet. 

Vater im Himmel, ich danke Dir, dass die Dinge dieser Erde seltsam verblassen, wenn unsere Herzen Dir ganz
und gar ergeben sind, von ganzem Herzen in Dich verliebt sind. 
Im Vergleich zu dem, was uns erwartet, hat diese Welt nichts. 
Und so, Herr, während Kapono mit einer zeitlosen und passenden Hymne schließt über die Entscheidung, Dir,
Jesus, zu folgen und nicht umzukehren, bete ich, dass wir uns das alle zu Herzen nehmen. 
Dass wir niemals zu denen gehören, von denen es heißt, dass sie wie Lots Frau ein geteiltes Herz haben. 
Und schließlich, Herr Jesus, Maranatha. 
Komm schnell. 
In Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- Reuters, Global pandemic treaty to be concluded by 2025, WHO says
https://www.reuters.com/business/healthcare-pharmaceuticals/global-pandemic-treaty-be-concluded-by-
2025-who-says-2024-06-01

- Haaretz, Editorial | The Brutalization of Israel Is Well Underway. If We Do Not Act, Its Collapse Is Only a Matter
of Time
https://www.haaretz.com/opinion/editorial/2024-06-07/ty-article-opinion/israels-brutalization-is-underway-if-
we-do-not-act-collapse-is-only-a-matter-of-time/0000018f-ef07-dbca-a99f-eff78ad70000

- National Review, There’s No Disaster-Proofing the 2024 Election
https://www.nationalreview.com/2024/06/theres-no-disaster-proofing-the-2024-election

- The Financial Brand, The World is Going Cashless. Get Over It.
https://thefinancialbrand.com/news/digital-transformation-banking/brett-king-cashlessness-is-the-worlds-
economic-destiny-178696/

- India Today, Next pandemic 'inevitable': Top British scientist warns, 'we are not ready'
https://www.indiatoday.in/science/story/next-covid-like-pandemic-is-inevitable-top-british-scientists-stark-
warning-2544745-2024-05-28

- MSN
https://www.msn.com/en-us/news/world/iran-issues-chilling-new-nuclear-weapons-warning-that-could-spark-
world-war-3/ar-BB1mv3oY

- Express, World War 3 fears explode as NATO ally mulls directly engaging Russian forces over Ukraine
https://www.express.co.uk/news/world/1903354/ww3-fears-poland-engaging-russia-ukraine-war

- For Pride Month, a Look Back at Duke’s LGBTQ+ Community
https://today.duke.edu/2024/06/pride-month-look-back-dukes-lgbtq-community

- New York Post, Scientists say an apocalyptic bird flu could wipe out half of humanity
https://nypost.com/2020/05/30/apocalyptic-bird-flu-could-wipe-out-half-of-humanity-scientists

- Honolulu Star Advertiser, Hospitalizations and emergency room visits are quickly rising in Hawaii due to Covid
https://www.staradvertiser.com/2024/06/07/hawaii-news/hospitalizations-er-visits-quickly-rising-in-hawaii-
due-to-covid/

- CBS News, U.S. to make millions of bird flu vaccine doses this summer, as cases grow
https://www.cbsnews.com/news/bird-flu-vaccine-doses-this-summer-cases

-  YouTube  Video,  Japanese  Leader  Apologizes  to  the  Unvaccinated:  ‘You  Were  Right,  Vaccines  Are  Killing
Millions of Our Loved Ones”
https://www.youtube.com/watch?v=s5pE8Rx6rgo

- YouTube Video,  Kazuhiro Haraguchi  calls  for  an immediate end to  the "vaccine guinea pigs that are the
Japanese people"
https://www.youtube.com/watch?v=c5_lBpzYoQs&t=27s
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